

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil perhitungan data dan pembahasan yang telah diuraikan, maka dapat disimpulkan bahwa media CILLUBA berpengaruh terhadap kemampuan numerasi siswa pada materi keliling dan luas bangun datar kelas IV SDN Marengan Laok I. Hal ini ditunjukkan dari hasil perhitungan data menggunakan uji t dengan bantuan SPSS, yaitu  $t_{hitung} > t_{tabel}$  maka  $H_1$  diterima dan  $H_0$  ditolak. Selanjutnya pada penelitian ini, terdapat peningkatan rata-rata pada uji N-gain dalam kategori cukup fektif, sehingga media pembelajaran interaktif berbasis aplikasi CILLUBA berpengaruh terhadap kemampuan numerasi siswa pada materi bangun datar kelas IV SDN Marengan Laok I.

#### **B. Implikasi**

Hasil dari penelitian ini memberikan impliksi yang positif bagi kegiatan pembelajaran di kelas IV SDN Marengan Laok I, baik bagi guru maupun bagi siswa. Di era digitalisai ini membuat guru harus lebih kreatif dalam memberikan media pembelajaran yang bersifat interaktif untuk meningkatkan kemampuan siswa dan memberikan kebutuhan belajar yang lebih baik. Dengan pemilihan media pembelajaran menggunakan aplikasi CILLUBA, siswa mendapatkan kebutuhan belajar yang menyenangkan dan menarik serta siswa juga mendapatkan hasil yang baik pada saat pembelajaran.

### C. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dijabarkan sebelumnya, maka saran yang dapat peneliti berikan adalah sebagai berikut:

#### 1) Siswa

Dengan mengetahui media pembelajaran menggunakan aplikasi CILLUBA memberikan pengaruh yang positif pada hasil kemampuan numerasi siswa, diharapkan siswa dapat mengoptimalkan penggunaan aplikasi CILLUBA dalam pembelajaran sehingga dapat meningkatkan pemahaman belajar.

#### 2) Bagi Sekolah

Dengan mengetahui media pembelajaran menggunakan aplikasi CILLUBA memberikan pengaruh yang positif pada hasil kemampuan numerasi siswa, diharapkan sekolah dapat memberikan waktu yang lebih banyak untuk memberikan pemahaman belajar melalui berbagai media pembelajaran, khususnya menggunakan aplikasi CILLUBA pada pembelajaran di era digital saat ini.

#### 3) Bagi Developer

Dengan mengetahui media pembelajaran menggunakan aplikasi CILLUBA memberikan pengaruh yang positif pada hasil kemampuan numerasi siswa, diharapkan memotivasi lagi untuk terus

mengembangkan media pembelajaran yang interaktif yang dapat memudahkan siswa dalam pembelajaran.

4) Bagi Peneliti dan Pembaca

Dengan mengetahui media pembelajaran menggunakan aplikasi CILLUBA memberikan pengaruh yang positif pada hasil kemampuan numerasi siswa pada mata pelajaran matematika materi keliling dan luas bangun datar, diharapkan dapat melanjutkan penelitian mengenai aplikasi CILLUBA dalam pembelajaran menggunakan indicator lain, jenjang pendidikan yang berbeda, dan mata pelajaran yang berbeda. Agar penelitian selanjutnya dapat menunjukkan pengaruh yang lebih besar sehingga bermanfaat bagi pihak yang berkepentingan.